



Singapur

Tarifa estándar GST

La tasa estándar del GST en Singapur en 2023 es del 8%. A partir del 1 de enero de 2024 aumentará al 9%. Se aplica a las entregas de bienes y a las importaciones. Las exportaciones en Singapur tienen un tipo nulo.

Umbral de registro de GST

El umbral del GST en Singapur es de 1 millón de SGD (aproximadamente 690 000 EUR). Las empresas deben registrarse a efectos del IVA en Singapur si sus ingresos anuales superan esta cantidad o si se espera que lo sean durante los próximos 12 meses. Se permite el registro voluntario.

GST deducible

Las empresas pueden reembolsar el impuesto soportado deduciéndolo del impuesto repercutido. El impuesto soportado incluye el GST cobrado sobre los bienes suministrados a Singapur y el GST pagado al importar.

El impuesto soportado no es recuperable para las empresas que no están registradas para el GST en Singapur.

Procedimiento de registro

Dentro de los 30 días posteriores a que se superó el umbral del GST en Singapur, las empresas deben solicitar el registro del GST. Se puede hacer en línea con la Autoridad de Impuestos Internos de Singapur (IRAS) a través del Portal myTax. Normalmente, se necesitan 10 días para procesar una solicitud de registro. Se necesitan los siguientes documentos:

- identificación del director;
- certificado de constitución, traducido oficialmente al inglés y notariado;
- carta para designar un agente local.

Además, es posible que se le solicite que proporcione una garantía.

Las empresas no residentes deben tener un agente local designado en Singapur, que será responsable de presentar y pagar el GST.

Los proveedores no residentes u operadores de mercados electrónicos que estén obligados a registrarse para el GST en Singapur deben presentar la solicitud para el régimen especial de registro de proveedores en el extranjero (OVR).

Mantener registros

El período de mantenimiento de registros en Singapur debe ser de al menos cinco años.

Fecha de presentación y pago de declaraciones de GST

La fecha de vencimiento para la devolución del GST es dentro de un mes a partir del final de cada trimestre. Las declaraciones de GST en Singapur deben presentarse electrónicamente.

Sanciones en Singapur

Expand to new markets without stress or penalties with LOVAT. We've got your back.

Sanción por registro tardío del GST en Singapur: multa de hasta 10 000 SGD (aproximadamente 7 000 EUR) y una multa equivalente al 10 % del GST adeudado.

Multa por presentación tardía de declaraciones de GST: 200 SGD (aproximadamente 140 EUR) se impone inmediatamente una vez que la declaración de GST no se presenta antes de la fecha de vencimiento. Se impone una multa adicional de 200 SGD por cada mes completo en el que no se presente la declaración del GST. La multa puede aumentar hasta 10.000 SGD.

Multa por pago atrasado: 5% del monto adeudado, más un interés adicional del 2% mensual sobre la deuda pendiente después de 60 días desde la fecha de vencimiento del pago.



Lovat
vatcompliance.co